



## Historische statistische Daten

### Bevölkerungsentwicklung ab 1850

<b>1850</b>	<b>Total</b>	<b>6'183</b>
	männlich	3'063
	weiblich	3'120
	Schweizer/innen	5'703
	Ausländer/innen	480
	reformiert	4'990
	katholisch	1'193
<b>1900</b>	<b>Total</b>	<b>11'718</b>
	männlich	5'828
	weiblich	5'890
	Schweizer/innen	9'854
	Ausländer/innen	1'864
	Haushaltungen	2'373
	reformiert	7'732
	katholisch	3'968
<b>1935</b>	<b>Total</b>	<b>16'644</b>
	Schweizer/innen	14'686
	Ausländer/innen	1'958
	Haushaltungen	3'921
	reformiert	10'455
	katholisch	6'146
	andere	43
<b>1950</b>	<b>Total</b>	<b>19'083</b>
	Schweizer/innen	18'360
	Ausländer/innen	723
	Haushaltungen	4'924
	reformiert	11'425
	katholisch	7'394
	andere	261
<b>1970</b>	<b>Total</b>	<b>31'303</b>
	Schweizer/innen	25'487
	Ausländer/innen	5'816
	Haushaltungen	9'375
	reformiert	15'224
	katholisch	15'383
	andere	696
<b>1990</b>	<b>Total</b>	<b>33'249</b>
	Schweizer/innen	26'141
	Ausländer/innen	7'108
	Haushaltungen	13'790
	reformiert	14'297
	katholisch	16'153